
Roseto  degli  Abruzzi.  “Per  Nugnes  Sindaco”:  “basiti  dalle
dichiarazioni  di  William Di  Marco e Nicola  Petrini  contrari  alla
realizzazione di una nuova scuola “Fedele Romani” 4.0”
 

Nella scorsa settimana il gruppo “Per Nugnes Sindaco” si è incontrato con l’AssessoreFrancesco Luciani, i consiglieri e
almeno una ventina di membri del gruppo per supportare l’azione del SindacoMario Nugnes e per discutere dei punti che
stanno portando avanti sia l’Assessore Luciani che i consiglieri Simona Di Felice e Vincenzo Addazii.

 

Il lavoro del gruppo, coordinato da Andrea Marziani, Antonella Mazzella e Federica Moretti, è un lavoro a sostegno di
tutto il gruppo di “Spazio Civico”, ma con una speciale attenzione alle tematiche legate alle importanti deleghe al sociale,
alla cultura, alla pubblica istruzione e alle frazioni assegnate ai loro consiglieri.Tra i temi trattati durante la riunione spicca
quello dei Consigli di Quartiere e di Frazioni:  “era uno dei temi di punta del nostro programma” dichiarano i  tre
coordinatori del gruppo “e siamo dunque soddisfatti nel vedere che l’Amministrazione stia riuscendo a portare a termine in
tempi brevi quanto preventivato”.

 

Altro oggetto di discussione essenziale è legato al recente dibattito riguardo la Scuola “Fedele Romani”. “Rimaniamo
basiti dalle dichiarazioni del dimissionario Consigliere William Di Marco a cui si aggiunge la voce del Consigliere ed ex
Assessore Nicola Petrini, i quali si dicono addirittura insoddisfatti di qualcosa di cui si dovrebbe invece andare
fieri,  ovvero  la  partecipazione  ad  un  bando  che  permetterebbe  la  costruzione  una  nuova  scuola   4.0,  tecnologica  e
all’avanguardia” hanno dichiarato Marziani, Mazzella e Moretti, secondo cui “l’istruzione deve rimanere punto di incontro di
sforzi comuni e di apertura all’innovazione tecnologica, in modo da offrire agli utenti il miglior servizio possibile”.

AISF –  Tumore al  fegato,  con i  nuovi  protocolli  terapeutici  un
aumento della sopravvivenza dei pazienti. Le novità nel Position
Paper AISF
L’epatocarcinoma provoca 800mila decessi l’anno. Le stime prevedono entro il 2030 addirittura un aumento a oltre 1 milione

di morti. Gli studi sugli aspetti epidemiologici e terapeutici dell’Associazione Italiana per lo Studio del Fegato vengono resi
noti nelle tappe di avvicinamento al Corso Pre-Meeting del 23 ed al Congresso del 24-25 marzo di Roma. Nuove sfide e

opportunità per un approccio assai delicato

“Con i nuovi farmaci antiproliferativi e terapie biologiche come le immunoterapie, spesso in combinazione, la prospettiva di
trattare i pazienti con più opzioni terapeutiche permette di allungare significativamente la loro sopravvivenza” sottolinea

Mario Masarone, Comitato Scientifico AISF

Il tumore del fegato o epatocarcinoma è una delle patologie tumorali con il più alto livello di mortalità nel mondo, con circa
800mila  decessi  l’anno  e  un  aumento  stimato  a  oltre  1  milione  di  decessi  entro  il  2030.  Rappresenta  pertanto  una  sfida
importante per gli specialisti epatologi. Proprio in questa fase, lo scenario della ricerca, del management e della terapia di
questa neoplasia sta mutando in maniera repentina e continua, con farmaci da poco disponibili (o in via di approvazione) in
grado  di  cambiare  in  maniera  drastica  lo  stato  dell’arte  nella  sua  diagnosi  e  cura.  Questo  significa  che  per  i  pazienti  si
aprono  nuove  speranze.  Sono  questi  gli  aspetti  più  significativi  delle  imminenti  iniziative  dell’Associazione  Italiana  per  lo
Studio del Fegato che precederanno il Congresso che si terrà a Roma il 24-25 marzo.

NOVITÀ EPIDEMIOLOGICHE  – La prevalenza e l’incidenza dell’epatocarcinoma non sono mutate recentemente, ma è
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cambiato l’identikit del paziente. “Il miglioramento delle terapie antivirali o di supporto ai pazienti cirrotici ha permesso ai
pazienti  con  epatopatia  cronica  avanzata  di  limitare  episodi  di  scompenso,  rendendo  sempre  più  evidente  il  ruolo
dell’epatocarcinoma quale  causa  di  morbilità  e  mortalità  in  questi  soggetti  –  sottolinea  Mario Masarone,  Comitato
Scientifico  AISF  –  D’altro  canto,  l’epatocarcinoma  compare  sempre  più  anche  in  pazienti  non  cirrotici,  provocando  un
mutamento totale del paradigma prognostico e diagnostico. Questo fenomeno avviene a causa dell’avanzamento della
Metabolic associated fatty liver disease (MAFLD) (in particolare della sua forma progressiva, la steatoepatite non alcolica,
non alcoholic steato hepatitis – NASH) che è portatrice di fattori di rischio metabolici e genetici che si aggiungono a quelli
classici, che vedono la cirrosi equivalente ad una lesione precancerosa”.

NUOVI APPROCCI TERAPEUTICI – Dopo tanta staticità, stanno emergendo importanti novità anche nelle terapie.

“Nell’ultimo decennio, in alternativa a chirurgia e trapianto, vi era un unico farmaco, il Sorafenib, che determinava un
significativo anche se modesto beneficio di  sopravvivenza  –  sottolinea Mario Masarone  –  Con l’avvento di  nuovi  farmaci
antiproliferativi e di terapie biologiche come le immunoterapie, spesso in combinazione, c’è una prospettiva di multipli
trattamenti  che permette di  migliorare la  sopravvivenza dei  pazienti,  con una percentuale di  pazienti  che raggiunge
significativi  tempi  di  sopravvivenza.  Da  una  parte,  si  aprono  nuove  sfide  per  i  clinici,  che  si  devono  confrontare  con
problematiche  diagnostiche,  gestionali,  di  stadiazione,  che  rendono  fondamentale  l’approccio  multidisciplinare  e  una
costante interazione con l’oncologo; dall’altra, nascono grandi opportunità per i pazienti”.

“La cura dell’epatocarcinoma si trova oggi a un punto di svolta, poiché, nel breve periodo è previsto l’arrivo di numerose
terapie  innovative  come  le  combinazioni  basate  sull’immunoterapia  –  evidenzia  Giuseppe Cabibbo,  Comitato  Scientifico
AISF – Tra queste, il  farmaco immunoterapico Atezolizumab, in combinazione con Bevacizumab, fornisce tra le terapie
sistemiche la più lunga sopravvivenza globale osservata in uno studio di fase III in prima linea nell’epatocarcinoma non
operabile, e sarà lo standard di cura anche in Italia già nei prossimi mesi. Queste terapie saranno in grado di incidere
notevolmente sull’aspettativa di vita dei soggetti affetti da epatocarcinoma. L’analisi aggiornata dello studio IMbrave 150 ha
infatti mostrato una sopravvivenza libera da progressione di malattia del gruppo trattato con la combinazione Atezolizumab
più Bevacizumab di 6,9 mesi, significativamente superiore a quella del gruppo trattato con Sorafenib (4,3 mesi); ancora più
rilevati  i  dati  relativi  alla  sopravvivenza  complessiva  che  è  risultata  essere  19,2  mesi  nel  gruppo  trattato  con  la
combinazione di Atezolizumab più Bevacizumab e di 13,4 mesi nel gruppo trattato con sorafenib. I risultati aggiornati sono
stati coerenti con quelli dell’analisi primaria e supportano l’uso della combinazione delle terapie”.

IL POSITION PAPER DI AISF E LE INIZIATIVE IN CORSO A MARZO – Le novità relative all’epatocarcinoma sono al centro
dell’attività di ricerca e aggiornamento di AISF. A tale proposito, l’8 marzo si è tenuto il webinar “Epatocarinoma – Terapie
Sistemiche”, mentre il 23 si svolgerà il pre-meeting in apertura del 54° Congresso Nazionale AISF, che si terrà a Roma il
24-25 marzo. Epatologi, chirurghi, radiologi ed oncologi si confronteranno sulle strategie messe in campo, per migliorare
l’appropriatezza diagnostica e terapeutica di tutti gli specialisti coinvolti nella cura dei pazienti con epatocarcinoma. Durante
l’incontro si discuterà di nuovi criteri diagnostici, di personalizzazione delle cure, di medicina di precisione e di nuove
strategie  terapeutiche  basate  su  farmaci  innovativi,  dedicando  grande  attenzione  all’importanza  di  un  approccio
multidisciplinare.  Punto  di  partenza  delle  riflessioni  sarà  il  Position  Paper  sulle  terapie  sistemiche  dell’epatocarcinoma
firmato  dal  Comitato  Scientifico  dell’AISF  e  pubblicato  sulla  rivista  “Digestive  and  Liver  Disease”  a  febbraio  2022.

“Il documento fa il punto sulle ultime evidenze scientifiche sulle nuove terapie a bersaglio molecolare e sull’immunoterapia
(attuale standard di cura) per l’epatocarcinoma – sottolinea Giuseppe Cabibbo – Il documento propone un algoritmo di
terapia di sequenza che possa essere seguito quando, dopo il fallimento di una prima terapia, è necessario passare alle
successive linee di trattamento. Tra gli aspetti più rilevanti del documento, vi sono analisi accurate relative alla specificità
dell’epatocarcinoma,  che  a  differenza  di  altre  neoplasie,  insorge  nella  maggior  parte  dei  casi  come  complicanza  di  una
malattia cronica del fegato, quale è la cirros. Questa particolare condizione implica la necessità di disegnare le future
sperimentazioni cliniche dedicando attenzione alla funzione epatica. Una delle ragioni dell’elevato numero di fallimenti che si
è osservato in passato nello sviluppo di nuovi farmaci è infatti quello di avere poco considerato l’instabile equilibrio fra
efficacia  antitumorale  ed  effetto  sulla  funzione  epatica.  In  questo  senso,  pur  nell’ambito  di  un  necessario  percorso
multidisciplinare, appare chiaro il ruolo chiave che l’epatologo svolge dalla diagnosi, agli stadi precoci, fino a quelli avanzati,
con una funzione di ‘regista’ sia per i trattamenti chirurgici, che per quelli locoregionali e sistemici”.
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Giulianova. Ancora un sabato con la scrittura d’ autore. Torna
domani  l’appuntamento  con  “Parole  in  circolo”.  Alle  18,  al
Kursaal,  lo  scrittore abruzzese Remo Rapino presenterà il  suo
“Cronache dalle terre di Scarciafratta”.

Kursaal Giulianova

Anche il prossimo sarà un sabato all’insegna degli incontri, della cultura e dei libri che valgono. Il merito, per la terza volta, è
di “Parole in circolo”, la bella rassegna organizzata dall’  Associazione culturale “Forum Artis”, in collaborazione con la
Biblioteca Civica “Vincenzo Bindi” e il  Patrocinio dell’Assessorato alla Cultura del Comune di Giulianova. Sul palco del
Kursaal, stavolta, dalle 18, salirà lo scrittore Remo Rapino. Dialogando con la giornalista Alessandra Angelucci, curatrice
della rassegna, l’autore abruzzese presenterà il suo “Cronache dalle terre di Scarciafratta”, edito nel 2021 da Minimum Fax.
L’incontro sarà arricchito da alcune letture del romanzo, eseguite da Paola Cianella, Alessio D’Egidio e Monica Martelli. Ad
accompagnarle, le musiche della giovane violinista giuliese Eleonora Montini. “Invito tutti ad essere al Kursaal, domani –
commenta l’  assessore  alla  Cultura  Paolo  Giorgini  –  Tutti  gli  incontri  sono stati  occasioni  di  conoscenza e  dibattito,
appuntamenti, assicuro, organizzati con intelligenza, vivacità e la giusta dose di leggerezza”.
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Pescara. Week end al Museo, tornano i laboratori per ragazzi

Dodici appuntamenti per arrivare, quasi, alla chiusura dell’anno scolastico e comunque alle porte della bella stagione:
tornano i Week end al museo della Fondazione Genti d’Abruzzo. Una rassegna di eventi, dedicata ai bambini dai sei anni in
su, programmata in parte al Museo delle Genti e in parte al Museo Cascella. All’attività laboratoriale sono affiancate visite
guidate delle sale con focus particolari sugli argomenti che, di volta in volta vengono proposti.

 “Dopo i rallentamenti imposti dall’emergenza sanitaria – rileva Valentina Carota, che si occupa dell’organizzazione – c’è un
grosso fermento intorno alle  iniziative che coinvolgono i  ragazzi  che trovano in  questi  appuntamenti  l’occasione per
imparare  divertendosi  e  per  tornare  a  stare  insieme.  Da  Natale  a  febbraio  nei  nostri  appuntamenti  del  fine  settimana
abbiamo  ospitato  più  di  centocinquanta  bambini”.

Il calendario primaverile partirà da domenica prossima, 13 marzo, e si concluderà domenica 22 maggio, i laboratori avranno
tutti una durata di due ore e si svolgeranno nel pomerggio, dalle 17 alle 19.

“Di particolare interesse l’evento in programma il 26 marzo al  Museo delle Genti – sottolinea la direttrice della Fondazione,
Letizia Lizza – che si  inserisce in ‘Riannodiamo i  fili’  la mostra che ha portato a Pescara le opere della quinta generazione
artistica dei Cascella. I ragazzi saranno guidati attraverso manufatti, disegni e arazzi che trasportano nel tempo quella che fu
l’antica vocazione della bottega artistica che caratterizzò l’inizio della produzione di una famiglia tra le più longeve della
storia”.

“Con i week end al museo e più in generale con l’ampia attività che destiniamo ai ragazzi vogliamo mantenere stretto il
legame tra le nostre strutture culturali e la città – afferma il presidente della Fondazione Emilio Della Cagna – Manteniamo
ferma la scelta di voler educare un pubblico consapevole: le nostre sale raccolgono la storia del territorio, quella che fa parte
del Dna di ciascuno di noi e che le nuove generazioni saranno chiamate a conservare e a tramandare”.

Tutti gli appuntamenti si svolgeranno nel rispetto delle norme anticontagio in vigore. Ecco nel dettaglio il calendario:

Domenica 13 marzo  Museo Cascella “Festeggiamo le donne”

Sabato 19 marzo  Museo Cascella “Scrittura da Egizi”

Domenica 20 marzo  Museo delle Genti “Antichi guerrieri”

Sabato 26 marzo Museo delle Genti “Arte in mostra” (Attività didattica relativa alla mostra “Riannodando i fili” di Susanna
e Tommaso Cascella ospitata nelle sale del Museo delle Genti)

Domenica 27 marzo Museo delle Genti “Festa di primavera”

Sabato 2 aprile Museo delle Genti  “I segreti delle anfore”

Domenica 3 aprile Museo delle Genti “C’era una volta un filo”

Sabato 9 aprile  Museo delle Genti “L’oro d’Abruzzo”

Domenica 10 aprile Museo Cascella “Alla scoperta di Basilio Cascella”

Domenica 8 maggio Museo Cascella “Festa della mamma”

Sabato 14 maggio Museo Cascella “Dipingendo il mare”

Domenica 22 maggio   Museo delle Genti “I vasi del Neolitico”
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NUOVO GEOPORTALE PER IL COMUNE DI ROSETO
 

Roseto degli  Abruzzi,  10 marzo 2022  –   Un ente più vicino ai  cittadini  e ai  professionisti  grazie al  nuovo servizio di
elaborazione  online  delle  cartografie  comunali  e  sovracomunali  e  alla  creazione  delle  banche  dati  nel  Geoportale  Sit
Urbanistico Online. È questa l’importante novità annunciata nelle scorse ore dall’assessore alla Rigenerazione Urbana e al
Patrimonio Gianni Mazzocchetti. Un sistema che entrerà in funzione una volta espletate tutte le procedure necessarie.

Concretamente l’obiettivo è quello di utilizzare un nuovo servizio, attraverso il quale sarà più facile, per dipendenti e utenti,
usufruire delle prestazioni di “front office” che di quelle di “back office” per avere tutte le informazioni necessarie a “portata
di  click”.  Il  progetto  permetterà,  tra  le  varie  cose,  di  migliorare  la  consultazione  e  l’analisi  delle  mappe  cartografiche;
migliorare  in  termini  qualitativi  e  temporali  la  produzione  del  Certificato  di  Destinazione  Urbanistica;  ottimizzare  la
consultazione  dei  dati  messi  a  diposizione  dall’Agenzia  del  Territorio;  migliorare  il  servizio  riguardante  le  Visure,  la
Destinazione  d’uso,  la  consultazione  cartografica  e  la  modulistica;  mantenere  la  banca  dati  Cartografica  e  Alfanumerica
centralizzata e sempre aggiornata.

Per quel che riguarda il Sit (Sistema Informativo Urbanistico) sarà possibile ridurre i tempi e diminuire i costi, garantendo una
maggiore qualità dei servizi attraverso l’interscambio di informazioni tra i settori del Comune e i professionisti e le imprese
che operano sul territorio comunale, nel rispetto della trasparenza amministrativa. Sarà più facile, inoltre, consultare le
banche dati  cartografiche e digitali  per quel che riguarda il  Catasto, il  Piano Regolatore e le Norme Tecniche d’Attuazione
(Nta).

“Come assessore, seguendo le direttive del mio partito e l’esempio di quanto fatto fino ad ora dai colleghi di “Azione” anche
nelle  grandi  città,  mi  sono  messo  subito  al  lavoro  per  dare  atto  alle  direttive  nazionali  –  afferma  l’assessore  alla
Rigenerazione Urbana e al Patrimonio Gianni Mazzocchetti – Direttive che puntano a modernizzare il nostro Paese e a
portarlo pienamente nel XXI secolo. Anche e soprattutto per quanto riguarda i servizi ai cittadini, ai tecnici e ai nostri
operatori comunali. Dopo il nostro ingresso in Municipio, abbiamo notato una situazione non al passo con i tempi per quel
che riguarda il settore dell’Urbanistica, caratterizzata dall’eccessivo utilizzo di documentazione cartacea e da modalità di
rilascio e consultazione poco moderne. Per questo è stato deciso, in accordo con l’assessore alla Transizione Digitale
Francesco Luciani, di analizzare la situazione per capire dove e come agire”.

Un passaggio importante che fa da apripista al percorso verso la digitalizzazione pianificata dall’assessore Francesco Luciani
e che riguarderà diversi settori della macchina amministrativa e che ha visto, come primo passo, quello di agganciare il
PagoPa  ai  diritti  di  segreteria  del  settore  Urbanistico:  direttamente  dal  sito  del  Comune,  infatti,  è  possibile  effettuare  il
pagamento senza l’utilizzo di bollettini attraverso l’accesso al servizio Spid. “Stiamo lavorando su un pacchetto di interventi
sulla  Transizione  Digitale  dei  servizi  che  puntiamo  a  portare  a  termine  nel  minor  tempo  possibile  –  afferma  l’assessore
Luciani – Uno degli obiettivi della nostra amministrazione, infatti, è essere più vicina ai cittadini, utilizzando anche i mezzi più
moderni nella fruizione dei diversi servizi”.

ROSETO.  IL  COMUNE RISPARMIA 216 MILA EURO GRAZIE  ALLA
RINEGOZIAZIONE  DELLE  ANTICIPAZIONI  CONCESSE  AGLI  ENTI
LOCALI
 

 

Roseto degli Abruzzi, 9 marzo 2022 – Grazie alla richiesta di rinegoziazione delle anticipazioni concesse in favore
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degli enti locali il Comune di Roseto degli Abruzzi andrà a risparmiare 216 mila euro da qui fino al 2051. La Giunta
infatti, con Delibera n. 47 dell’8 marzo 2022, ha deciso di aderire all’opportunità concessa dal legislatore, di cui all’articolo 1,
commi 597-603, Legge 30 dicembre 2021, n. 234, e di richiedere quindi la rinegoziazione dell’anticipazione di liquidità come
definito dall’apposita normativa.

 

“Con il vecchio accordo il Comune di Roseto degli Abruzzi avrebbe pagato, fino alla scadenza del 2042 una cifra pari a 128
mila euro anni per le anticipazioni concesse” spiegano il primo cittadino Mario Nugnes e l’Assessore al Bilancio Zaira
Sottanelli. “Ora, grazie alla rinegoziazione fortemente voluta dall’Amministrazione, andremo a pagare 82 mila euro all’anno
fino al 2051 andando così a risparmiare ben 216 mila euro, un risultato questo reso possibile grazie all’abbassamento del
tasso di interesse che scende dal vecchio 3,30% all’attuale 1,67%”.

 

“Questo  importante  risparmio  permetterà  al  nostro  Comune di  avere,  da  subito,  maggiore liquidità per la spesa
corrente,  un  dato  non  da  poco  se  si  tengono conto  delle  generali  difficoltà  che  stanno avendo,  in  tutto  il  Paese,  gli  enti
pubblici, anche a causa degli aumenti dei costi generati dall’attuale situazione internazionale e di poter così programmare
ulteriori interventi, grazie al risparmio generato dalla rinegoziazione delle anticipazioni, da mettere immediatamente in
campo per le necessità e il bene di Roseto e della collettività” concludono gli amministratori rosetani.

Teramo. PD: il nostro impegno per la Pace continua, continua per
un popolo  che sta  subendo una invasione che non può avere
giustificazioni.
Il  nostro impegno per  la  Pace continua,  continua per  un popolo che sta subendo una invasione che non può avere
giustificazioni.  Continua  per  le  donne,  gli  uomini  e  i  bambini  che  vivono  sotto  la  minaccia  di  bombe  e  missili,  costretti  a
lasciare le proprie case e la propria terra. La nostra Comunità è impegnata in prima linea nella solidarietà e nell’accoglienza
di  chi  oggi  soffre  scelte  e  azioni  scellerate.  Non  saranno  atti  di  vandalismo  a  interrompere  le  nostre  azioni,  tese  ad  una
chiara condanna della brutale aggressione in atto contro l’Ucraina. I costruttori di pace non imbrattano, non minacciano, non
si dilettano in sortite infamanti, ma coltivano il dialogo e il confronto. A viso aperto, sempre.

Il Segretario provinciale PD

Piergiorgio Possenti

ROSETO.  UN’ISOLA ECOLOGICA PER RISOLVERE I  PROBLEMI  DI
INCIVILTA’ LUNGO VIA COLOMBO
 

 

Roseto  degli  Abruzzi,  08  marzo  2022 –  Un’isola ecologica unica a disposizione esclusivamente delle  attività
commerciali che si faranno carico del costo della sua realizzazione. E’ questa la strada che l’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi e le stesse attività hanno deciso di intraprendere per risolvere, una volta per tutte, i problemi di
decoro lungo via Colombo, legati in particolare all’abbandono indiscriminato di rifiuti da parte di alcuni incivili.
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Qualcuno, infatti, approfitta della presenza dei mastelli delle attività commerciali per lasciare al loro interno, o nei paraggi, la
propria spazzatura, andando a creare un disagio non solo per quel che riguarda il decoro, ma anche in termini
igienico-sanitari.  Senza  dimenticare  la  difficoltà  che  questo  comportamento  causa  alla  corretta  gestione  della  raccolta
differenziata da parte degli operatori ecologici.

 

La decisione di realizzare una eco-isola è scaturita al termine di un incontro che si è tenuto nei giorni scorsi nella sala Giunta
del Palazzo di Città a cui hanno preso parte il Sindaco Mario Nugnes, il Consigliere comunale e provinciale Enio Pavone, il
Vice-Sindaco con delega alle Manutenzioni Angelo Marcone, la Consigliera delegata al Commercio Annalisa D’Elpidio, il
Consigliere delegato alle Politiche Giovanili Christian Aceto e i rappresentanti delle attività commerciali presenti nella
zona.

 

Un tavolo caratterizzato dal clima cordiale e collaborativo che ha affrontato anche altri temi riguardanti tutta la zona di via
Colombo e le aree limitrofe. Fondamentale è stata la volontà di risolvere, una volta per tutte, la situazione da parte
dell’Amministrazione rosetana, che si è subito messa all’opera mettendo a disposizione l’area dove realizzare l’isola,
e dei commercianti. La volontà, a stretto giro, è quella di applicare lo stesso modus-operandi, quello dell’isola ecologica, che
in altre zone della città caratterizzate da grande dinamismo commerciale.

 

“Siamo molto soddisfatti dell’interlocuzione avviata, in questi mesi, con le attività commerciali con le quali stiamo cercando
di affrontare, e risolvere, una serie di annosi problemi che attanagliano il settore” dichiara il primo cittadino Mario Nugnes.
“La vigilanza e i bagni chimici nelle aree centrali, l’eco-isola in via Colombo sono solo le prime di una serie di iniziative
concrete che puntiamo a mettere in campo per venire incontro, ove possibile, alle esigenze delle attività commerciali
rosetane che, soprattutto in questo momento storico, hanno bisogno di tutto il supporto possibile da parte delle istituzioni”.

 

“Via Colombo e tutta la zona circostante – afferma la Consigliera Annalisa D’Elpidio – negli ultimi anni ha visto crescere il
numero delle  attività  commerciali,  e  questo  è  un buon segnale.  Era  doveroso,  quindi,  dare  una risposta  celere  alle
problematiche segnalate e legate alla raccolta dei rifiuti e, per questo, abbiamo subito deciso di convocare i commercianti in
Municipio. Per creare l’isola ecologica si dovranno sacrificare alcuni parcheggi, ma siamo consapevoli che si tratta di
un intervento necessario che porterà di certo più benefici che disagi. Il tutto verrà realizzato seguendo le indicazioni di una
delibera  precedente  (la  numero  86  del  25  luglio  2013),  varata  sotto  l’Amministrazione  Pavone,  che  regolamenta
puntualmente l’installazione delle isole ecologiche. Sicuramente, questo intervento in via Colombo rappresenterà la
prima tappa di un percorso che, come amministratori, siamo pronti ad allargare anche ad altre aree di Roseto. Ringrazio,
infine, tutti le attività della zona che, in un momento così difficile, si sono dimostrate collaborative e propositive”.

PRESENTAZIONE FINAL EIGHT DI COPPA ITALIA LNP “OLD WILD
WEST” DI SERIE A2 E SERIE B IN PROGRAMMA A ROSETO 11, 12,
13 MARZO
 

 

Roseto degli Abruzzi, 07 febbraio 2022 – Si svolgerà giovedì 10 marzo alle ore 15:00 presso la Sala Consiliare del
Comune di Roseto degli Abruzzi la conferenza stampa per presentare le Final Eight di Coppa Italia LNP “Old Wild
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West” di Serie A2 e Serie B che si terranno al Pala Maggetti di Roseto degli Abruzzi nei giorni 11, 12 e 13 marzo prossimi.

 

Alla conferenza interverranno il primo cittadino di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes, l’Assessore al Turismo Lorena
Mastrilli,  l’Assessore allo  Sport  della Regione Abruzzo Guido Quintino Liris,  il  Presidente della Provincia Diego Di
Bonaventura, il Sindaco di Chieti Diego Ferrara, l’Assessore allo Sport Manuel Pantalone, il Direttore Generale della LNP
Massimo Faraoni,  il  Presidente  della  FIP  Abruzzo  Francesco  Di  Girolamo,  il  Presidente  del  CONI  Abruzzo  Enzo
Imbastaro, il Presidente dell’ASD “Roseto Eventi” Daniele Cimorosi, il Presidente del Consorzio “Le Quote” Fabio Brocco,
il Presidente della Pallacanestro Roseto Ernesto Ciafardoni, il Presidente del Chieti Basket 1974 Gabriele Marchesani.

 

Pineto. EVENTO FESTA DELLA DONNA 8 MARZO 2022
 

DELL’ASSOCIAZIONE “DONNE OLTRE- BENESSERE CONSAPEVOLE”
DIRETTA STREAMING – www.facebook.com/slmcasting
DALL’ACCADEMIA DELLO SPETTACOLO S.L.M. DI PINETO ORE 18,00
Il vento della guerra dall’Ucraina soffia forte. Eppure il giorno della Festa della donna resta
fermo e si colora di nuovi significati. Martedì 8 marzo 2022, ore 18:00, dallo studio di
registrazione dell’Accademia dello Spettacolo S.L.M. di Pineto, la padrona di casa, la M°
Silvia Pagni, ospita in streaming “www.facebook.com/slmcasting” un importante
confronto su tematiche ispirate alla condizione della donna nei giorni che stiamo vivendo.
L’incontro, progettato, viene condotto dalla Dott.ssa Assunta Di Basilico, Presidente
dell’Associazione “Donne Oltre – Benessessere consapevole” e vede la presenza di
importanti esponenti della politica locale: il Sindaco di Pineto Dott. Robert Verrocchio, che,
dopo i saluti, parla della condizione oggi della donna nel mondo della politica. Sull’art.3 della
Costituione, segue l’Assessore Nicoletta Di Nisio, che espone le azioni messe in campo dal
suo assessorato di pari opportunità nel Comune di Pescara. Come un calendoscopio magico,
a questo punto, si aprono scenari nuovi di approfondimento sempre legati alla condizione
della donna, ma che vanno dalle politiche alle emigrazione e cooperazione internazionali
con la Dott.ssa Sandra Santavenere, alle problematiche di salute della donna in ambito
ospedaliero, con il Dott.Roberto Antonacci, Responsabile del Reparto di Neurofisiopatologia
all’Ospedale di Pescara.
L’incontro tocca le corde della nostra sensibilità con la presenza artistica di importanti
donne del panorama abruzzese: la poetessa, scrittrice Prof.ssa Rosamaria Binni e la
musicista, cantautrice M° Miriam Ricordi.
Chiude l’appuntamento la Dott.ssa Giulia Di Rocco, presidente dell’Associazione “Amici di
Zeffirino”.
La Presidente Dott.ssa Assunta Di Basilico lascia un messaggio a tutti: siate numerosi e
partecipate in presenza o in streaming all’ evento per la Giornata della Donna 2022,
organizzato dall’Ass. DONNE OLTRE – BENESSERE CONSAPEVOLE perché uniti saremo una
fonte di energia positiva unica!
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